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Transporter für KONRAD 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.287 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die jährliche Kilometerfahrleistung der Transporter, die die 

Fahrräder des Fahrradverleihsystems KONRAD auf die Ausleihstationen im 

Stadtgebiet verteilen? 

2. Wie hoch ist der jährliche Kraftstoffverbrauch der Transporter? 

3. Welche jährliche CO2-Belastung ergibt sich daraus? 

 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung.  

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




